

DELIK HUKUM

Patroli Malam Anggota Polsek Pagelaran: Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan C3

Cianjur - CIANJUR.DELIKHUKUM.ID

Oct 20, 2023 - 14:45



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Pagelaran terus menjaga kewaspadaan terhadap situasi Kamtibmas di wilayahnya dengan menggelar patroli malam. Kegiatan patroli malam pada Kamis malam, tanggal 19 Oktober 2023, dipimpin oleh Aiptu Agus dan Aipda Deni. Mereka berupaya untuk mencegah potensi gangguan Kamtibmas, terutama tindak kejahatan C3 (curat, curas, curanmor). Kegiatan ini dilaksanakan atas arahan dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan kepada jajaran untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan

kondusif.

Patroli malam ini mencakup berbagai wilayah di bawah yurisdiksi Polsek Pagelaran. Tim patroli mengunjungi daerah pemukiman warga, jalan-jalan terpencil, dan kawasan yang dianggap rentan terhadap tindak kejahatan. Selain itu, patroli malam ini juga bertujuan untuk menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif di wilayah Polsek Pagelaran.

Kegiatan patroli malam tidak hanya berfokus pada pengawasan, tetapi juga melibatkan interaksi dengan warga. Anggota patroli menjalin komunikasi dengan warga yang mereka temui, mengumpulkan informasi, serta memberikan pesan-pesan Kamtibmas. Warga diminta untuk selalu waspada dan turut berperan dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, menyampaikan apresiasi kepada Aiptu Agus, Aipda Deni, dan seluruh anggota yang terlibat dalam patroli malam tersebut. "Kegiatan patroli malam yang dilakukan oleh anggota Polsek Pagelaran adalah bagian dari upaya kami untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa warga dapat tidur nyenyak tanpa rasa khawatir terhadap potensi gangguan Kamtibmas," ujar AKP Isep Sukana.

Kegiatan patroli malam ini adalah salah satu bentuk nyata dari komitmen Polsek Pagelaran dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga Kamtibmas di wilayahnya agar tetap kondusif. Melalui patroli rutin seperti ini, Polsek Pagelaran berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan damai bagi seluruh warga di wilayahnya.